

Hotzenplotz-Olympia



In diesem Jahr war wieder das Kollegium der Turmbergschule "dran", den Kindernachmittag auf der Königshöfer Messe auszurichten. Schon in den Ferien war man übereingekommen,

den Tag Otfried Preussler und seinen Geschichten zu widmen, denn der Autor wird auch in der Frederick-Woche an der Turmbergschule im Oktober im Mittelpunkt stehen. So konnten vom Hexenbesenreiten bis zum Schatzräuberrennen die Kinder an 8 Stationen ihre Fertigkeiten zeigen und sich anschließend mit einem von den Schaustellern gestifteten Fahrchip belohnen lassen. Und auch die Schule bekam von den Schaustellern der Messe einen Scheck überreicht, der für Pausenspielgeräte und die Leseburg verwendet werden soll.









